

Rapport moral Randonnée Eté Hautes-Pyrénées du 29 juin au 1 Juillet 2018

LAC D'ESTAING

41 personnes (3 : ASCE12, 3 :ASCE32 ,12 : NSO , 4 :ASCE 81,4 : ASCE 82, 8 :ASCE 46 et 7 : ASCE65) ont participé et profité du week- end ensoleillé, et découvert la vallée du Lac d'Estaing.

Pour la première fois dans le 65, nous avons été hébergés en mobil-home, dans un camping au village d'Estaing .

Après l'installation de chacun, place à l'apéritif accompagné des spécialités culinaires des participants, et repas servi en terrasse au restaurant du camping.

Le samedi matin, 35 personnes se sont dirigées vers les lacs Long & Nère avec un dénivelé positif de 1200m sous le soleil.

6 personnes ont choisi la randonnée jusqu'au lac de Plaa de Prat et ont poursuivi jusqu'à la cabane du berger atypique, accompagné de sa ménagerie

Au retour, nous nous sommes retrouvés autour du goûter et des rafraichissements.

Quelques- uns ont même pu visionner 1 match de coupe du monde de foot.

L'apéritif ce soir-là, fut bien copieux. Le repas toujours servi en terrasse et même bien prolongé pour certains.

Le dimanche matin une bonne partie de l'équipe a pris la route du Col des Bordères (avant le Tour de France Cycliste) pour un décrassage et découvrir le Pic de PAN (300 m de dénivelé positif).

Ceci a permis de bien éliminer le trop-plein de la veille.....et de voir le très beau point de vue sur les sommets et les cols du val d'Azun .

Au retour au camping, nous avons à nouveau trinqué pour fêter le départ, et terminé cette journée par un pique-nique servi sur la terrasse et toujours sous le soleil.

Départ de nos amis de la région entre 14h et 14h30.

Au nom de l'ASCE 65, je remercie tout le monde pour sa participation, ainsi que pour les spécialités apportées par chacun pour les apéritifs, gouters et le vin fourni pour le pique-nique du dimanche.

J'espère que cette vallée vous a plu et vous donne rendez-vous pour la prochaine rando d'hiver de l'ASCE 65, du 18 au 20 janvier 2019, au gîte la Maisonnée à Sazos, très proche de la station de ski de Luz-Ardiden.

Pour certains, le lieu évoquera beaucoup de bons souvenirs.

A bientôt dans les Hautes-Pyrénées.

Claude